



Debout devant Dieu,

c'est exprimer son respect (on se lève devant quelqu'un d'important), c'est aussi signifier que l'on est vigilant ou prêt à se mettre aussitôt en marche. Tendre les deux mains en signe de louange (attitude orante), c'est reprendre le geste primitif par lequel on louait Dieu.



Assis devant Dieu

le chrétien se recueille, il garde la Parole dans son coeur (Lc 2, 51), et la contemple.



A genoux devant Dieu

l'homme se fait petit devant la grandeur de Dieu. Il reconnaît qu'il est entièrement dépendant de la grâce divine. En joignant les mains, il s'arrache à la distraction et se met en présence de Dieu. Les mains jointes sont le geste ancestral de la prière de demande.



En se prosternant,

l'homme adore Dieu.